

平成 28 年 2 月 25 日

各 位

株式会社 池田泉州銀行

燃料電池自動車「MIRAI」を導入します ～ “水素エネルギー社会” 実現に向けた取り組み！～

株式会社池田泉州銀行（頭取 藤田博久）は、新型燃料電池自動車「MIRAI」（トヨタ自動車製）を本部営業用車両として3台導入することとしましたのでお知らせします。うち1台は「頭取用車両」として平成 28 年 3 月 1 日に納車される予定です。

「MIRAI」は、次世代エネルギーとして注目されている水素を燃料とし、空気中の酸素と化学反応させ発生する電気を動力としており、走行時には地球温暖化の原因となる二酸化炭素を一切排出しない究極のエコカーと呼ばれています。

水素をエネルギーとして利用する“水素エネルギー社会”の実現に向け取り組むものです。

なお、産学官が連携し、水素エネルギーの利用促進を通じて地域の発展を図る「堺市水素エネルギー社会推進協議会」の一員として、本協議会が3月25日に開催を予定する活動展示に、当行から「MIRAI」を出展いたします。

当行では「<池田泉州>環境応援ローン」を発売するなど、お客さまの環境への取り組みを金融面からサポートしているほか、環境に配慮した店舗づくりや電動バイクの導入、植樹ボランティアへの参加など、地域の環境保全に取り組んでまいりました。

引き続き、環境に配慮した取り組みを進めてまいります。

以 上



燃料電池自動車（FCV）「MIRAI」